## **OB Till besucht Lebenshilfe-Stand**



Im Bio-Café am Kornhausplatz der Lebenshilfe Göppingen arbeiten unter dem Motto "Regional. Saisonal. Natürlich" Menschen mit und ohne Behinderungen engagiert im Café-Team zusammen. Das Café am Kornhausplatz ist auch in diesem Jahr wieder mit einem Stand auf der Göppinger Waldweinnacht vertreten. Überbürgemeister Guido Till stattete dem Stand zu Wochenbeginn einen Besuch ab und traf sich mit LH-Marketingmitarbeiter Bernd Schiller zum Gespräch. Die Lebenshilfe Göppingen ist seit wielen Jahnen im Landkreis für Menschen mit Behinderungen und ihre Angehörigen tätig, insbesondere als Träger von Arbeitsangeboten in unterschiedlichen Formen, Foto: Birk-Mrkaja

## Spielburg gesperrt



Wie in den vergangenen Jahren zu beobachten war, wird die Spielburg an Silvester zunehmend von Autofahrern frequentiert, welche das Feuerwerk aus dem bequemen Autositz verfolgen wollen. Aus diesem Grund hat sich die Stadt Göppingen dazu entschlossen, den Spielburgbereich in der Silvesternacht zu sperren.

in der Silvesternacht zu sperren.

Die Schranken am Spielburgweg und in der Beurengasse müssen deshalb geschlossen bleiben. Das Bezirksamt Hohenstaufen bittet um Beachtung und Einhaltung dieser Sperrung. Nachdem in den vorigen Jahren nach Silvester immer größere Mengen an abgebranntem Feuerwerk und sonstiger Müll aufgesammelt werden musste, wird darauf hingewiesen, dass jeglicher Müll auch wieder mitgenommen werden muss.